

MÚSICA / TEMPORADA 2024-25

Image not found or type unknown



Teatro EcheGARAY

viernes 13 diciembre 18.00 h y 20.30 h

Inicio venta 24/09/2024

Precio **20€** (único)
No aplicables descuentos habituales

ZAMBOMBÁ ENCARNI NAVARRO

La Flor de Málaga

Voz principal Encarni Navarro
Guitarras, percusión, saxo, coros, zambomba, panderetas

1.30 h (s/i)

Hablar de Navidad en Málaga es hablar de Encarni Navarro y su 'zambombá', con la que agota las entradas desde hace más de una década. Su naturalidad, espontaneidad y su capacidad para hacer partícipe al público la han convertido en profeta en su tierra y en reina de las Navidades. Siguiendo el legado y el respeto que le inculcó su padre, 'el Morralla', para fomentar y no perder esta tradición, se reúne de músicos y amigos con los que interpreta villancicos de toda la vida, algunos compuestos por artistas malagueños y otros, por ella misma. La de Encarni Navarro es una de nuestras voces más populares y, ella toda, una de las cantantes que más promueve todo lo que tenga sabor a nuestra tierra, Navidad, Semana Santa o Feria de agosto. En esta ocasión, de la mano de La Flor de Málaga 'Aceites Málaga', Encarni Navarro quiere llegar a los más necesitados, potenciar los valores para con el prójimo y donar alegría. No hay Navidad completa sin la zambombá de Encarni Navarro.

TEATRO CERVANTES | ECHEGARAY DE MÁLAGA

“Zambombá con acento en la “a” significa tradiciones malagueñas y familia. Es el sentimiento que me ha transmitido mi madre, Tadea, cuando nos llevaba de pequeños después de cenar en Nochebuena a la Misa del Gallo y, luego, mi padre ‘el Morralla’, que nos llevaba andando desde Huelin al bloque de pescadores en El Bulto, a Dos Hermanas, a San Andrés... para ir recogiendo a amigos y familiares cantando villancicos por las calles sin parar de bailar y de tocar las zambombas y las panderetas. Todo esto es lo que llevo transmitiendo en las tablas de los teatros durante más de 10 años para que no se pierda esta tan bonita tradición que me han inculcado mis padres y a ellos los suyos.

La Navidad tuvo sentido cuando creamos mi zambombá junto a Sonia Camacho, de madre fuengiroleña. La hemos llevado a la calle para que todo el mundo disfrute.

Para mí es la unión de amigos que, aunque apenas nos vemos durante el año, cada Navidad nos acompañan en cada rincón al que vamos.

Me siento orgullosa de que hoy existan mil zambombás diferentes por toda Málaga y provincia, y, en parte, me siento culpable de ello, pero orgullosa de que no se pierda la tradición.

Que comience la zambombá.” Encarni Navarro